

Thema: Prater Wien

Autor: Karl Pufler



Adrenalin-Kick in 40 Metern Höhe

■ Neu im Prater: Ein Karussell dreht die Fahrgäste auch kopfüber. **Seiten 16/17**

Neue Attraktionen im Prater

Die Höhepunkte heu- sen und läuft übers Wasser.
er: ein Überschlag in
40 Metern Höhe und
filmreife Geister.

Von Karl Pufler

● Auf 40 Metern mit dem Kopf nach unten: Das bietet die Discovery Revolution. Diese Riesenschaukel ist für Action-Fans genau das Richtige. Zwei Eingänge trennen hier die Mutigen von den Ängstlichen: Eine Fahrt ohne Überschlag ist ebenfalls im Angebot.

Zombies auf zwei Ebenen

Im Mai eröffnet auch die neue Geisterbahn. In fünf Minuten fahren zehn drehbare Wagen über zwei Etagen. Die Gespenster-Choreografie wurde von einem Filmregisseur entworfen, berichtet Schausteller Milan Brantusa stolz.

Schon in Betrieb befindet sich das Round Up, ein klassisches Karussell aus den 90ern, und der Darkride Insider. Die Indoor-Hochschaubahn fährt im Dunkeln mit drehbaren Gondeln und fasziniert die Besucher mit einer Laser-Show.

Familien-Attraktionen

In der Aqua Gaudi fährt man in ausgehöhlten Baumstämmen durch eine Maya-Stadt am Wasser. Beim Aqua Ball wird man in einen Ball eingeschlos-

Thema: Prater Wien

Autor: Karl Pufler

Das ist neu im Prater:

- 1 Für Action-Fans: Discovery Revolution
- 2 Geschicklichkeitsspiel Aqua Ball und Kinderturm Lollipop
- 3 Zombies Geisterbahn
- 4 Round Up Karussell
- 5 Laserspy Spielespaß
- 6 Darkride Insider: Fahrspaß in der Dunkelheit
- 7 Aqua Gaudi: Wasserspaß

Am Plan finden Sie die neuen Fahrgeschäfte. Oben: die Geisterbahn.

Foto: Prater Wien GmbH/Hochmuth